

Exemo. Ayuntamiento de Cártama



Exemo. Ayuntamiento de Pizarra



Excmo. Ayuntamiento de Álora

 D. JOSÉ LUÍS ÁBALOS MECO
Sr. Ministro de Fomento del Gobierno de España de Fomento –
Paseo de la Castellana 67, 28071 Madrid

Ntra. Ref.: clr /ALCALDÍA.

Exp. 7092/15.

Asunto: Solicitud de restitución de horarios cercanías línea C2. (Málaga- Álora).

Estimado Sr. Ministro:

Por medio de esta carta, quisiéramos participarle que en las últimas fechas se han recibido en estas alcaldías numerosas quejas vecinales acerca la no restitución de los horarios habituales del tren de Cercanías C2 que conecta Málaga Capital con el municipio de Álora, tras la finalización del Estado de Alarma.

Se recordará que con la entrada en vigor del RD 463/20 de 14 de marzo de 2020 de Estado de Alarma, los horarios de la línea C2 de Cercanías de Málaga se vieron reducidos considerablemente, afectando así a cientos de trabajadores que utilizan el cercanías para asistir a sus puestos de trabajo desde el Valle del Guadalhorce hasta Málaga Capital.

La línea C2 de Cercanías de Málaga juega un papel fundamental en la vertebración territorial de la Comarca del Guadalhorce, así como en el desarrollo económico de los municipios que la integran.

En este sentido, pese a que posiblemente el número de usuarios se haya reducido debido a la crisis sanitaria por la COVID- 19, estamos plenamente convencidos de que el número de usuarios diarios de esta línea se irá incrementando conforme se restituyan los horarios establecidos anteriores a la declaración del Estado de Alarma.

Por todo lo expuesto, y desde el convencimiento de que la reducción de los horarios ha tenido carácter circunstancial debido a la declaración del Estado de Alarma, le solicitamos que, a la mayor brevedad posible, sean restituidos los horarios de la Línea de Cercanías C2 Alora-Málaga anteriores a la declaración de Estado de Alarma por ser un medio de transporte de vital importancia para los municipios de la comarca del Valle del Guadalhorce.

Asimismo, quisiéramos transmitirle la importancia que tiene para la Provincia la extensión de esta línea hasta la Barriada de El Chorro, en Álora. Los trenes con salida en Málaga tienen posibilidad de finalizar su recorrido en El Chorro (Caminito del Rey) sin tener que incrementar el número de trenes ni modificar los horarios establecidos actualmente.

Agradeciendo de antemano su colaboración, le remitimos un afectuoso saludo.

En Cártama, a 26 de junio de 2020.

El Alcalde- Presidente

del Ayuntamiento de Cártama (Málaga).

Fdo.: Jorge Gallardo Gandulla

El Alcalde- Presidente

del Ayuntamiento de Álora (Málaga), Fdo.: Francisco J. Martínez Subires

El Alcalde- Presidente del Ayuntamiento de Pizarra (Malaga).

Fdo.: Félix Francisco Lozano Narvaez